
REUNIÓN DEL 11 DE FEBRERO DE 2012 EN 
EL IES GABRIELA MISTRAL.

 
La presidenta del Ampa os quiere agradecer a quienes participasteis de la 
reunión e  informar a los que no estuvisteis por dificultades insalvables,  para 
que en la futura reunión del próximo martes podáis incorporaos con mayor 
información. Creo que es una manera de poner altavoz a un encuentro que 
resulto plural e interesante y hacer participes a los que no estuvieron.

Convocados desde el AMPA DEL IES GABRIELA MISTRAL a toda la comunidad 
educativa a fin de ofrecer información sobre la situación de dotación de los 
nuevos recursos educativos del municipio, y tomar una posición al respecto de la 
información facilitada en la presente semana sobre la construcción de un colegio 
concertado para el curso 2012/13 en vez del CEIP Nº 5.

Asiste en calidad de invitada la Concejala de Educación de Arroyomolinos. 

Entre los asistentes cabe  mencionar la  presencia del director del Instituto a 
fin de ofrecer los datos relacionados con el centro.  Un representante de  la 
federación de enseñanza del sindicato de  CCOO que nos informa que acude 
para recoger el sentir general de la comunidad educativa y hacer el traslado 
a la DAT de esta reunión. Acude la Orientadora del Instituto a fin de ofrecer 
datos relacionados con las necesidades de atención de los alumnos con más 
dificultades de aprendizaje. Están así mismo como cargos representativos de 
las AMPAS de tres de los centros de educación infantil y primaria del municipio, 
además del AMPA propio del instituto, y padres de todos los centros educativos 
del municipio, a excepción del Centro Sol y Nieve.

Se comienza la reunión dando la palabra a la Concejala de Educación, que 
hace un recorrido por las acciones realizadas desde hace un año y medio 
desde el municipio, en coordinación del Ayuntamiento y el conjunto de AMPAS. 
La reunión de la DAT en febrero del curso pasado en la que se evidenció la 
incapacidad del  Instituto para continuar en una sobresaturación de espacios, y la 
imperiosa necesidad de un nuevo Instituto. Pasa a leer una carta enviada desde 
la Consejería de Educación( que quedó en que nos aportará  y en cuanto nos la 
reenvíe os la haremos llegar a través de la página web del AMPA y la haremos 



llegar al resto de AMPAS) referente a la inminente salida en Boletín Oficial de 
la licitación de un Centro para Secundaria, la dotación de un instituto público  (8 
aulas + 4 laboratorio ,sala música,biblioteca y gimnasio que tendría una dirección 
propia.Sobre la distribución de los alumnos en el próximo curso: 4 primeros de la 
ESO del municipio irían al IES Nº 2 ,2 primeros de la ESO irían al IES Gabriela 
Mistral (bilingües).

Así mismo desde la presidenta del AMPA del IES se pone encima de la mesa 
el incumplimiento en este proceso de la demanda de centro público, que en 
diciembre de 2011 aún se aseguró en la reunión mantenida con la Concejalía de 
Educación, y que en la presente semana sin embargo, antes de la licitación del 
nuevo instituto, incluso, se ha publicado ya la licitación de un centro Concertado.

Desde la Concejalía se manifiesta que lo de que el  centro sea concertado 
responde a la "libertad de elección de centro" basado en datos de dotación 
pública-privada de  otros municipios. Que si bien se acaba de licitar la dotación 
de un centro concertado en el municipio de Arroyomolinos, en una parcela de 
Zarzalejo, esto no excluye en un futuro la creación del CEIP nº 5 en la parcela ya 
asignada.

 

En una segunda parte Las familias allí presentes expusimos nuestras dudas y 
opiniones con gran diversidad y enriquecimiento para todos y  sacando nuestras 
propias conclusiones.

● El estudio inexistente de la voluntad por parte de las familias, de escolarización 
de sus   hijas-os  en centros concertados en este municipio. 

        Se nos ofrecieron datos de proporcionalidad de escolarización entre centros 
públicos y  concertados de otros municipios de la comunidad de Madrid.

● El chantaje en la elección vía colapso y deterioro de la oferta pública.

 ● Los alumnos que tuvieron en cursos pasados que ir a la oferta concertada 
de manera obligatoria por falta de plazas en ESO y su ausencia de libertad de 
elección.

 ● Datos de atención a la diversidad en el CEIP Legazpi (motóricos) así como 
la necesidad de poder utilizar los espacios adecuadamente, ya que están 
saturados.



 ● Datos de atención a la diversidad en el IES y petición histórica de 
P.C.P.I.(programa de cualificación profesional inicial) no resuelta.

 ● La excelente incorporación y convivencia de todos los alumnos en el IES, 
atendiendo a la  multiculturalidad existente actualmente en el municipio. 

● Problema de que no sea adscripción del actual IES porque ante la falta de 
dotación suficiente que garantice la continuidad, no sección bilingüe y novedad 
se pueda dar segregación del alumnado y que siga saturado el IES porque los 
alumnos no se cambien.

 ● Los alumnos que pueden volver al IES por la deficitaria oferta de FP y de la 
petición  de cuantos se van fuera por otros bachilleratos que no existen o la oferta 
formativa  alternativa al IES que tampoco existe.

 ● Las familias solicitaron una recogida de información por parte de la 
administración local,  sobre los alumnos que salen del instituto y municipio, 
buscando en otros municipios FP,   módulos de grado medio , bachilleratos 
inexistentes en este municipio ,así como otras  posibilidades educativas 
adaptadas a sus necesidades.

 

En una tercera parte Decidimos organizarnos para recopilar y dar mas difusión  a 
la recogida de firmas que se ha iniciado, así como para crear distintas estrategias 
entre todos y el próximo martes 14 de Febrero a las 17:00h en el IES GABRIELA 
MISTRAL . Nos reuniremos nuevamente todas aquellas personas interesadas en 
aportar ideas. Es una convocatoria abierta para todas las A.M.P.A.S, Profesorado 
y vecinos del municipio.

 

 

 

 

 


